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ЗА ОТСТАВКУ ГУБЕРНАТОРА!

Кардинально перестроить Кардинально перестроить 
экономику олигарховэкономику олигархов
в пользу страны и народав пользу страны и народа

По закону о налоге на 
сверхприбыль, внесенному 
правительством, правитель-
ство рассчитывает получить 
300 миллиардов. Хорошо, не 
будем мешать. Но при этом наша фракция вноси-
ла предложения на 9 триллионов. Чтобы при-
влечь эти средства в бюджет, нужны не разовые 
сборы, от которых еще и частично освобождают 
нефтяников и банки. Нужно кардинальное пере-
страивание налоговой и экономической полити-
ки, которого кабмин до сих пор избегает.

Мы считаем, что с учетом тех беспреце-
дентных вызовов, которые стоят перед страной, 
Госдума должна проявлять большую самостоятельность, большую 
независимость от позиции правительства.

Сергей Миронов,
лидер партии 

«Справедливая Россия – За правду».

Ольга Секачева,
член партии 

«Справедливая Россия – За правду».

За два года правления губер-
натора Евраева М.Я., в области 
сгорело и разрушено столь много 
уникальных памятников истории 
и культуры, что, можно подумать, 
Мамай прошел по ярославской 
старине, желая стереть народную 
память.  Мы сознаем, что теряем 
свою идентичность и родослов-
ную?  Перечисление загублен-
ных старинных построек, усадеб 
и домов вызывает шок. На улице 
Пятницкой в Ярославле снесен 
дом с оригинальной архитекту-
рой, декоративными башенками, 
чудо-изразцами. В Ростове огнём 
уничтожен памятник культурного 
наследия федерального значе-
ния «Дом Малова». Другой исто-
рический Дом Эпштейна исчез в 
Ярославле. От огня пострадал и 
дом № 9 на улице Салтыкова-Ще-

дрина – тоже объект культурного 
наследия. В Борисоглебе сгорел 
дом-памятник на улице Перво-
майской.    Под Угличем рухнула 
крыша на доме Тютчева. Недавно 
в Ярославле пожар уничтожил 
старинную усадьбу Вахромеева.  

Безуспешно пытаются ярос-
лавцы спасти от уничтожения 
последнее историческое зда-
ние железнодорожной станции 
на Ярославле-главном – баш-

ню, бывший пост центрального 
управления стрелками и сигна-
лами железнодорожной станции. 
Трещит по швам памятник куль-
турного наследия – дом Шварева 
и Ручкиной.

Ярославцы оплакивают ста-
рину, понимая, что покушение 
на историю – это дикость, и они 
превращаются в Иванов не пом-
нящих родства. Но губернатор 
ничего не предпринимает для 
сохранности ни федеральных, 
ни региональных памятников. В 
нормальной стране эти престу-
пления против истории и культу-
ры обернулись бы громкими уго-
ловными делами и посадками, и 
губернатор давно бы лишился 
должности. Но у нас закон – что 
дышло… 

Что делать дочери, которая умоляла главного 
врача отправить больную мать в областную боль-
ницу, но тот ее обманул, не отправил, и мать после 
трех неправильных диагнозов умерла в больнице? 
Убитая горем Любовь Косолапова из пос. Борисоглебской обратилась за 
помощью и в поисках справедливости к своему депутату Госдумы РФ 
Грешневикову А.Н. Тот, имея на руках десятки жалоб на беззаконие глав-
ного врача Борисоглебской ЦРБ Насырова Р.У., направил очередную жа-
лобу губернатору и прокурору области для принятия экстренных мер.

От губернатора пришла отписка, похожая на врачебную солидар-
ность. То есть, приехали врачи к врачам с проверкой и установили: «Име-
лись объективные диагностические трудности, не позволившие при жиз-
ни установить онкологический диагноз».

Прокуратура медлит давать отписку. Потому ведет расследование и 
сообщает депутату: «Должностное лицо вызвано в ТО Росздравнадзора 
для возбуждения дела об административном правонарушении. Помимо 
прочего, проводится проверка по факту ненадлежащего оказания мед-
помощи…». Чтобы проверка была не липовой, а объективной, и за смерть 
больной ответил виновный, депутат предложил Генпрокуратуре добить-
ся принятия мер, разобраться с теми, кто прикрывает главврача и вместо 
увольнения объявляет ему лишь выговоры.итайте на 4 стр

Наша страна ведет тя-
желые бои на Донецких 
рубежах за жизнь своих 
граждан, за сохранение 
православной веры. В Уг-
личе в эти тяжелые вре-
мена администрация пы-
тается под благовидным 

предлогом переноса 
снести часовню свя-
того воина Алексан-
дра Невского. Так 
как угличане испо-
кон веков славно 

сражались на полях войн с немцами и шведами, 
с наполеоновской армией и польско-литовскими 
интервентами, то в центральном сквере города Уг-
лича был возведен храм-часовня «Защитникам От-
ечества во все времена от благодарных угличан». 

Предполагалось, что памятник-часовня веками 
будет напоминать потомкам о славных подвигах 
земляков. Авторы угличской часовни взяли за осно-
ву проект Александровской часовни – памятника 
павшим в бою под Плевной, которая стоит на Ста-
рой пл. в Москве. Народ собирал деньги на возве-
дение мемориала не один год. Выделила средства 
и бывший мэр Э. Шереметьева. Часовня была освя-
щена собором духовенства Ярославской области.

Часовня давно стала одним из символов со-
временного Углича, причем, у молодоженов стало 
традицией возлагать цветы к храму, отдавая дань 
уважения погибшим воинам-угличанам.  Владе-
лец часовни – администрация района – устроила 
в часовне хранилище для ведер, тачек и метёлок, 
используемых дворниками. А недавно часовню ре-
шили снести…

Мы обращались с просьбой о защите часовни 
к главе Курицыну А., к губернатору Евраеву М., но 
помощи так и нет. Наш правящий епископ Феоктист 
на стороне народа. Просим депутата Государствен-
ной Думы РФ Грешневикова А. защитить часовню.

16+
Распространяется бесплатно

Наша страна ведет тя-
желые бои на Донецких 
рубежах за жизнь своих 
граждан, за сохранение 
православной веры. В Уг-
личе в эти тяжелые вре-
мена администрация пы-
тается под благовидным 

предлогом переноса 
снести часовню свя-
того воина Алексан-
дра Невского. Так 

Одни сражаются на фронте с неофашистами, Одни сражаются на фронте с неофашистами, 
другие сносят часовню в Угличе в память о погибших… сносят часовню в Угличе в память о погибших…

Гагарин 
Александр Сергеевич,
г. Углич.

СгоревшиеСгоревшие 
памятникипамятники

ЕВРАЕВАЕВРАЕВА
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Угличане, кто из вас сегодня пред-
ставляет масштабы планируемых изме-
нений нашего города? Информации об 
этом нет. О чем же так стыдливо молчат 
все наши слуги: главы администраций, де-
путаты, СМИ? Почему нам рассказывает 
подрядчик?!

А город в ближайшее время ждет:
– постройка двух гостиниц в центре: 

первая – на месте кафе «Золотой пету-
шок», вторая – на месте сквера на Спас-
ской. Будет ВЫРУБКА ДЕРЕВЬЕВ; 

– постройка торгового комплекса на 
месте детской площадки. ВЫРУБКА ДЕ-
РЕВЬЕВ;

– постройка новой церкви в парке на 
Успенской площади. ВЫРУБКА ДЕРЕВЬЕВ;

– снос существующей часовни и по-
стройка новой – «дубликат» в Парке По-
беды на месте единственной клумбы. ВЫ-
РУБКА ДЕРЕВЬЕВ.

Уже началось тотальное уничтожение 
ДЕРЕВЬЕВ и вскрытие тротуаров по ул. 
Ярославской. Увеличение ширины тро-
туара для организации вело-самокатных 
зон. Полная ВЫРУБКА ДЕРЕВЬЕВ. Далее в 
планах начать те же работы по ул. Ростов-
ская, Ленина, Опарина, плюс убрать кар-
маны для автомобилей и перенести оста-
новки. ВЫРУБКА ДЕРЕВЬЕВ. И в планах 
все сделать за это лето! Люди, это реаль-
но? Представили масштабы разрушений? 
Задались вопросом, для чего это нужно, а 
главное – для кого это все делается? 

Нужно ли перенасыщать центр Уг-
лича новыми застройками и расширять 
тротуары ценой вырубки около 300 де-
ревьев? Деревья – легкие города. Улицы 
засажены липами. Все деревья молодые, 
здоровые.

Мы имеем печальный опыт подобных 
реконструкций 2022 года. На ул. Спас-
ской, которая должна быть благоустроена 
и сдана в августе 2023 г., но горе-подряд-

чик начал работы в октябре 2022 г., а ко-
пает по сей день. Во-первых, на ней уже 
произведена полная вырубка деревьев, 
о чем на публичных псевдо-слушаниях 
не было сказано ни слова. Во-вторых, 
картинка улицы в Интернете будет рази-
тельно отличаться от действительности, 
т.к. оголенные, облезлые фасады домов 
должны будут отремонтировать жители 
домов. За свой счет. Когда-то! В-третьих, 
газонов будет меньше и деревья, вновь 
посаженные, будут заточены в камень.

В парке Победы мы видим: работы не 
закончены, плитки в парке стало больше, 
чем газонов (2/3 площади – плитка).

Снижен поток туристов к новому ме-
сту торговли сувенирами, что привело к 
снижению доходов наших жителей. Пред-
приниматели, не имея теперь прибыли от 
торговли, вынуждены все равно оплачи-
вать налоги и сбор в бюджет себе в убы-
ток. Более 20 лет люди платили немалые 
суммы городу, а в итоге оказались за бор-
том. На эти суммы можно было парк пре-
вратить в конфетку. Где деньги? Потеряв 
туристическую тропу, мы потеряли инди-
видуальность города, его изюминку.

Может быть, сначала надо было при-
вести в порядок фасады домов, а потом 
браться за тротуары? Привезем строй-
материалы по дорогостоящим дорогам и 
тротуарам, вымощенным плиткой в угоду 
чьим-то коммерческим интересам?

Администрация не занимается вос-
становлением старинных, исторически 
интересных домов. Ответ один – нет де-
нег! В итоге уничтожено более 20 старин-
ных домов Углича. А вправе ли выводить 
из общенационального исторического 
наследия их – умышленно – в негод-
ность? Примеры – дом Евреиновых, гим-
назия № 1, поликлиника № 1 и т.д. Актив-
ное участие в происходящем принимает 
«Фонд архитектуры исторического Угли-

ча», фирма с единственным учредителем. 
Через нее идет, говорят, баснословное 
отмывание средств. Их не интересует 
старина. Почему нельзя использовать 
старинные здания для гостиниц и кафе?!

Сегодня в Угличе происходит кризис 
в администрациях города и района. Люди 
увольняются, нет специалистов, а главное 
– не хотят попадать под руководство Ку-
рицына. Куда смотрят депутаты «Единой 
России»? Ведь именно их руками вершат-
ся эти «преобразования» в городе. За нас 
и от нашего имени. Пора спасть Углич! 
Пора вернуть ему статус исторического 
города и прекратить вырубку деревьев!

Данилов А., Лимонов С., 
Горячев Д., Спиридонов И., 

Портнова В., Фролов Д., Ша-
рабойко В., Титов В., Смирнов 
В.,  Кабаткина Н., Осипова А., 

Мартьянова В., Мохова О., Ор-
лова Ю., Семенова Н.,  Ворон-
ков Ю., Кузьмин О., Светлов Д. 

и другие.
Всего 471 подпись.

г. Углич.

Обращение ко всем сознательным угличанам, 
кто не равнодушен к будущему своих детей и внуков, 
к своему настоящему

УГЛИЧУГЛИЧ теряет теряет
древнерусскостьдревнерусскость

Рухнула крыша 
на доме 
великого поэта и дипломата Тютчева

Губернатор ответил: вы-
деление средств на сохра-
нение имущества не пред-
ставляется возможным

Ученые давно доказали, 
что единственное место, где 
родовой дом, церковь, деревья 
помнят Федора Тютчева, – это 
усадьба в селе Знаменском на 
стыке Мышкинского и Угличско-
го районов. В усадьбе Мураново поэт ни разу не был. А в брянской усадьбе Овстуг 
он был, но там после пожара не осталось предметов, помнящих его. Другое дело 
– ярославское Знаменское – сюда Тютчев приезжал два раза.

Когда жив был великий краевед из Мышкина В.А. Гречухин, то он сам ремон-
тировал дом поэта. Не стало Гречухина – и крыша на памятном доме рухнула. На 
днях страна отметила 200-летие Тютчева. В усадьбу приехали именитые ученые, 
дипломаты, писатели. Проигнорировали юбилей не только мэр и губернатор, но 
и департамент культуры. Такое у них отношение и к памяти великого Тютчева, и к 
истории, и к развитию туризма.

Восстановлением усадебного дома и родового храма занимается предпри-
ниматель С.В. Дзекунов… Увы, без поддержки губернатора, который в письме от-
казал в восстановлении усадьбы, он работает один. Еще и церковь реставрирует.

Неужели губернатор об-
ласти Евраев М.Я. не видел, 
проезжая в центре Ярослав-
ля по улице Ушинского, в ка-
ком ужасном бесхозном со-
стоянии находится памятник 
культурного наследия феде-
рального значения – усадьба 
Вахромеева?! Это же здание 
в зоне ЮНЕСКО. Градозащит-
ники более года били тре-
вогу – красивый усадебный 
дом находится в удручаю-
щем состоянии, заброшен, 
ветшает, а мародеры бьют 

окна. Но губернатор молчал, 
бездействовал…

Уже после того, как па-
мятник сгорел, о бездей-
ствии написала газета «Ар-
гументы и факты»: «Ни мэр 
А. Молчанов, ни губернатор 
М. Евраев не отреагировали 
на пожар». Про гибель уни-
кальной усадьбы написали и 
центральные СМИ. Тут Мини-
стерство культуры РФ в свя-
зи с нарушениями в содер-
жании памятника вынесло 
предупреждение. 

Да, памятники горят, 
уничтожается бесследно 

история, а у нас все выносят 
бумажные предупрежде-
ния. Что они стоят? Ничего. 
Губернатор даже глазом не 
моргнул… Между тем, если 
бы его хоть раз строго-на-
строго наказали (без тюрем-
ного срока), то он впредь 
озаботился бы. Ведь стоило 
ему наладить должный кон-
троль за памятниками, сде-
лать простую консервацию, 
включить его в маршрут па-
трулирования Росгвардии, и 
уникальную усадьбу Вахро-
меева могли бы спасти.

Вячеслав Вихарев, 
член Совета регионального отделения Партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»

Александр Ремизов,
краевед, г. Углич

Фарсян Карен Фоторикович
г. Ярославль.

Сгорела старинная 
усадьба Вахромеева 
в центре Ярославля

Обокрали 
и обманули 
иконописца, 
работающего 
в храме на родине 
адмирала Ушакова

Я выполнял работы по проектирова-
нию и воссозданию иконостасов на па-
мятнике федерального значения на ро-
дине адмирала Ушакова Ф. в д. Хопылево 
Рыбинского р-на. Все работы выполнены 
качественно и в срок. Получена положи-
тельная экспертиза федерального экспер-
та Министерства культуры РФ Горшковой 
В.В. Выполненные иконы переданы заказ-
чику в полном объеме, на сегодняшний 
день заказчиком игнорируются требова-
ния по оплате и подписи актов выполнен-
ных работ.

Иконы моей мастерской были выпол-
нены полностью в соответствии с утверж-
денным проектом на основе изысканий, в 
соответствующей манере. При сдаче икон 
на хранение присутствовал представи-
тель Технадзора – архитектор Сафронов 
В.И. Мы установили иконы в возведенный 
иконостас, но затем, несмотря на положи-
тельные отзывы экспертов, технадзора, 
несмотря на экспертное заключение фе-
дерального эксперта Горшковой, они были 
тайно переписаны! 

По моему мнению, на памятнике про-
изошло присвоение и отмывание феде-
ральных средств. Иконы были украдены 
и испорчены. Наносится непоправимый 
урон федеральному патриотическому 
объекту.

Как автор проектов, я осуществлял 
негласный контроль за проводимыми ра-
ботами по всем имевшимся на объекте 
иконостасам. Кроме меня, работы осу-
ществляли еще 2 коллектива сторонних 
исполнителей. Я выявил огромное коли-
чество подмены материалов и наруше-
ний технологии производства работ по 
воссозданию. На данный момент, при со-
действии департамента области, задним 
числом, происходит коррекция исполни-
тельной документации, вносятся правки 
с целью закрытия этой документации и 
«приемки» объекта в эксплуатацию.



И в Некоузе очистные сооружения
 с уголовщиной

Прокуратурой Некоузского района установлен факт некаче-
ственного выполнения комплекса работ по реконструкции объекта 
«Очистные сооружения хозяйственно-бытовых стоков» в пос. Ок-
тябрь Некоузского района, в том числе замены оборудования на бо-
лее дешевое, что привело к причинению ущерба бюджету района на 
сумму не менее 100 000 рублей.

Возбуждено и расследуется уголовное дело.
А.А. Лоренц,

прокурор области.

Почему губернатор 
оставил Мышкин 
без очистных 
сооружений

Красивый и чистый город Мыш-
кин давно борется за то, чтобы по-
строить очистные сооружения. Ка-
нализационные стоки неустанно 
отравляют любимую реку Волгу. И 
когда в стране появился федеральный про-
ект «Оздоровление Волги», мышкинцы рья-
но взялись за разработку проектно-сметной 
документации, быстро ее подготовили. 

11 мая 2021 года администрация рай-
она получила положительное заключение 
ГАУ ЯО «Яргосстройэкспертиза» на проек-
тно-сметную документацию. Пошли месяцы 
и годы в ожидании федеральных денег, а их 
всё нет и нет. Мышкинцы стали переживать, 
как бы их документация не устарела. Обра-
тились за помощью к депутату-экологу А.Н. 
Грешневикову. Тот попросил губернатора Евраева М.Я. прояснить си-
туацию, почему г. Мышкин не попал в проект «Оздоровление Волги».

И вот от губернатора приходит ответ, в котором четко сказано: 
«правительством области неоднократно направлялись в адрес Мини-
стерства строительства и ЖКХ обращения о возможности выделения 
средств…». 

Однако, депутат Грешневиков А.Н., памятуя о том, что министры в 
Госдуме заверяли его в том, что все заявки регионов удовлетворены, 
решил повторно разобраться, нет ли где обмана. Направив соответ-
ствующий запрос в Минстрой России и получив ответ, он был обеску-
ражен еще больше. Оказывается, губернатор прислал ложную инфор-
мацию.

Заместитель министра Ересько А.В. без всякой дипломатии строго 
написал: «Субъект не представлял заявку на включение объекта в реа-
лизацию мероприятий федерального проекта «Оздоровление Волги».

Теперь хоть Генпрокуратура и разбирается с чиновничьим обма-
ном, но беда в другом – Мышкин остался без очистных сооружений.

Очистные сооружения в п. 
Каменники и п. Судоверфь не 
работают. В феврале 2022 г. 
следственным органом УФСБ 
по области было возбуждено 
уголовное дело в отношении 
директора ООО «Техмонтаж». 
Однако по данному факту усма-
тривается попытка скрыть дей-
ствительную ситуацию, которая 
напрямую влияет на вопросы 
обеспечения экологической 
безопасности р. Волги. 

Результаты эффективного 
использования средств нацпро-
екта связаны в первую очередь 
с достижением нормативных 
показателей очистки сточных 
вод. Между тем, следствием в 
ходе расследования уголовно-
го дела по каким-то причинам 
дается оценка якобы имеющим 
место недостаткам строитель-
ных работ, а не проектным 
решениям и применяемому на 
данных ОСК оборудованию.

Разработкой документации 
для ОСК области занималась 
ООО «Волжскэкострой», кото-
рое в нарушение закона «О кон-
трактной системе», в проектные 
решения включало техническое 
оборудование производства 
ООО НПФ «Экосервис (на ОСК 
п. Судоферфь эта организация 
осуществляла и технадзор за 
строительством объекта).

Оценить технические 
характеристики данного обо-
рудования не представляется 
возможным, так как ООО НПФ 

«Экосервис» является и разра-
ботчиком, и изготовителем обо-
рудования. Так, в технических 
паспортах на данное оборудо-
вание есть прямые ссылки на 
то, что оно находится в посто-
янном процессе технической 
модернизации. То есть, априори 
производитель оборудования 
указывает на возможность 
отклонений от заявленных 
технических характеристик. 
Между тем, на рынке имеется 
аналогичное оборудование, 
выпускающееся серийно, име-
ющее более низкую стоимость 
и более высокие эксплуатаци-
онные характеристики, а также 
гарантийный срок службы за 
счет применения материалов 
с более длительным сроком 
эксплуатации в агрессивных 
средах.

Так, включенное в проект 
оборудование выполнено из 
«черного» металла, срок его 
службы ограничен 5 годами. 
Между тем, в стоимости муни-
ципального контракта стои-
мость оборудования составляет 
порядка 80%. Использование 
в проектной документации 
оборудования с такими показа-
телями потребует регулярных 
бюджетных дотаций.

Но это одна сторона 
проблемы. По мнению специ-
алистов, выход на проектные 
показатели ОСК п. Каменники 
невозможен в связи с наличием 
нарушений в организации тех-

нологии очистки сточных вод в 
части низкого качества проект-
ной документации. В проекте 
отсутствует цех химической 
очистки: включенное в проект 
оборудование физически не в 
состоянии произвести очистку 
по ряду химических показате-
лей. В ОСК п. Судоверфь, пред-
положительно, неверно произ-
ведена оценка объемов стоков 
и их состав, поступающих от 
сторонних потребителей, что 
также делает невозможным 
выход на нормативные показа-
тели.

Если очистные сооружения 
на Волге липовые, фиктивные, 
то громадные деньги потрачены 
зря. Будем надеяться, что ФСБ и 
Генпрокуратура поправят дело 
и помогут Волге.

Анатолий 
Грешневиков,

заместитель председателя
 Комитета Госдумы РФ 

по экологии,
 природным ресурсам 

и охране окружающей среды 

Житель Рыбинска А. Бокарев в 
поселке Судоверфь у неочищенных 

стоков неработающих очистных 
сооружений

Алексей Лопарев,
руководитель Центров защиты 

прав граждан «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Ярославской области

Мошенники увлеклись канализацией 
в пос. Некрасовское

По факту мошенничества при производстве работ по строи-
тельству системы общепоселковой канализации по ул. Свободы в 
п. Некрасовское ОМВД России по Некрасовскому району расследу-
ется уголовное дело, возбужденное по материалам прокурорской 
проверки по признакам состава преступления, предусмотренного 
частью 3 ст. 159 Уголовного кодекса РФ.

В связи с неэффективным расходованием бюджетных средств 
прокуратурой Некрасовского района внесено представление об 
устранении нарушений федерального законодательства, по резуль-
татам рассмотрения которого вопрос возобновления строитель-
ства системы канализации будет вынесен на ближайшее заседание 
представительного органа муниципального образования.

А.А. Лоренц,
прокурор области.

В Тутаеве обманули Волгу 
В рамках реализации федерального проекта «Оздоровление 

Волги» построен и введен в эксплуатацию объект «Локальные 
очистные сооружения в г. Тутаев, ул. 2-я Овражная.

«Росводресурсами» установлено, что объект не достигает нор-
мативных стоков. Сложившаяся ситуация обусловлена недобросо-
вестным выполнением либо полным отсутствием выполнения пу-
сковых работ эксплуатирующими организациями.

А.В. Ересько,
заместитель министра строительства и ЖКХ РФ.

НЕКАЧЕСТВЕННЫЙ
ПРОЕКТ
и не то и не то 
оборудование оборудование 
для для ВОЛГИВОЛГИ



Несмотря на то, что не-
которые депутаты от пар-
тии власти «Единая Россия» 
увлекались на недавних 
выборах незаконным под-
купом избирателей, проку-

ратура области и УФСБ по 
области за эти нарушения 
еще не возбуждали уголов-
ные дела. Конечно, честным 
избирателям это непонятно. 
Они, к примеру, видели, как 
депутат-единоросс Юдаев 
дарил по ходу кампании 
налево и направо дорогие 
микрофоны, баян, нержа-

веющую посуду, шарфы. Но 
прокуратура и облизбир-
ком этого не видят, вернее, 
закрывают глаза на данное 
беззаконие.

Зато неустанно ловят 
депутатов-единороссов на 
взяточничестве. Только успел 
депутат муниципального со-
вета Рыбинска Тамаров В. по-
лучить корочки, как получил 
уголовное дело. Еще на пару 
часов следователи задержа-
лись бы и Тамаров, занимаю-
щий после переезда из Ярос-
лавля должность заместителя 

гендиректора одного из уни-
тарных предприятий Рыбин-
ска, стал бы лидером фрак-
ции «Единая Россия». Во-о, 
чудеса так чудеса!

Единоросса арестовали 
и подозревают во взяточ-
ничестве. В пресс-службе 
СУ СК России по области 
сообщили ярославцам: «В 
ходе проведения оператив-
но-разыскных мероприятий 
сотрудниками УФСБ России 
по области преступная де-
ятельность подозреваемого 
была пресечена».

ПОСЛЕ НЕЧЕСТНЫХ ВЫБОРОВ 
начались аресты депутатов-единороссов

Аграрники 
выкинули 
на свалку 
около 8 тысяч
тонн картофеля

Как только цены на бензин и солярку вы-
росли на 23 процента, так в агропромышлен-
ном комплексе области сложилась не просто 
сложная, а катастрофическая ситуация. Про-
изводство молока, начиная с января 2023 г., 
составляло для многих сельхозпредприятий 
основным видом деятельности. И вдруг цена 
на молоко за литр с 42 рублей, включая НДС, 
упала до 34 рублей. По мнению гендиректора 
ЗАО «Агрофирма «Пахма» С.Д. Иванова, «по 
году это составляет минус в выручке около 120 
млн. руб.».

Лишились крестьяне и сбыта овощной про-
дукции. Один только картофель понизился в 
оптовой цене до 8-10 рублей, а это ниже себе-
стоимости его производства. В результате тако-
го отношения партии власти к сельскому хозяй-
ству аграрные хозяйства за 2023 год выкинули 
на свалку около 8 тысяч тонн картофеля.

     Вадим  Ногинов,
руководитель местного отделения Партии 

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»

Лихачев Александр Павлович,
врач Пошехонской ЦРБ

Кто позволил украсть из фонда 
капремонта домов 
взносы населения 
на сумму более 41 млн. руб.?!

Широкий резонанс в области вы-
звал скандал с арестом бывшего дирек-
тора Регионального фонда содействия 
капитальному ремонту многоквартир-
ных домов Романа Гайнутдинова. По 
версии следствия, в 2022 году он всту-
пил в сговор с подчиненной и совершил 
преступления против собственности и 
интересов службы в коммерческих и 
иных организациях в период работы 
директором фонда на сумму более 41 
млн. рублей. 

Директора подозревают в мошен-
ничестве в особо крупном размере и 
в присвоении имущества, вверенного 
виновному группой лиц по предвари-
тельному сговору с использованием 
служебного положения. В июне заме-

стителя руководителя фонда капре-
монта, второго фигуранта дела, Ольгу 
Исайчеву заочно арестовали по подо-
зрению в мошенничестве, а затем объя-
вили в федеральный розыск. Она скры-
лась, как сообщили СМИ, от следствия в 
Армении. Решается вопрос о ее экстра-
диции в Россию.

Те же СМИ отмечают, что претен-
зий к фонду в области было много, да 
и сама организация достаточно непро-
зрачна. Непонятна ни приоритетность 
в вопросах ремонта домов, ни то, кто 
конкретно в правительстве области 
контролирует работу фонда. При этом 
подобные фонды всегда имеют коррум-
пированную составляющую.

Конечно, уставом фонда предусмо-
трены органы управления и наблю-
дения за деятельностью фонда, в том 
числе ежегодный аудит. Но почему тог-
да все эти механизмы не работали, по-
зволив мошенникам присвоить взносы 
населения? И какова мера ответствен-
ности профильного департамента об-
ласти, который, согласно уставу, несет 
субсидированную ответственность за 
деятельность фонда? По какой причи-
не в руководство попадают сомнитель-
ные люди, легко идущие на нарушение 
закона? Кто отвечает за подобную ка-
дровую политику? На все эти тяжелые 
вопросы ярославцы ждут ответа от гу-
бернатора Михаила Евраева.

Михаил Малеев,
член Совета регионального отделения Партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»

Депутат и министр – 
о нехватке врачей 
и миллиардном долге 
ярославских больниц

На встрече с министром здра-
воохранения Мурашко М.А. депутат 
Государственной Думы РФ Анатолий 
Грешневиков поднял ряд проблем, с 
которыми сталкиваются жители обла-
сти. В первую очередь, речь шла о том, 
что в регионе не хватает 1200 врачей 
и необходимы срочные меры по повы-
шению зарплат и созданию условий 
для работы врачей в сельской местно-
сти.

Горячее обсуждение состоялось 
вокруг двух других острых тем – это 
ответственность главврачей за непра-
вильно поставленные диагнозы, в ре-
зультате которых умирают больные, 
это и громадные финансовые долги 

ярославских медучреждений. Депу-
тат процитировал письменный ответ 
губернатора области Евраева М.Я. 
о мерах, предпринимаемых в целях 
нормализации ситуации, связанной с 
образованием задолженности меди-
цинских учреждений. Долги эти трево-
жные и неподъемные для области – 1 
015, 8 млн. рублей. 

Так как Минздрав и Федеральный 
фонд обязательного медицинского 
страхования отказали губернатору в 
выделении дополнительных средств, 
то есть в решении проблем с долгами, 
то проблема обострилась. Губернатор 
так и написал: «В выделении средств 
было отказано». И добавил о своих 

планах ее реше-
ния: «изыскать внутренние резервы за 
счет экономии средств». Безусловно, 
жителей области это решение губер-
натора напугало, ведь любая экономия 
вела и ведет к неразумной и вредной 
оптимизации. И тому есть недавний 
пример – в Ярославле на Московском 
проспекте закрыли поликлинику. На-
род взбунтовался. Было принято ре-
шение – обслуживать людей в других 
медучреждениях. Но людям до других 
поликлиник далеко ездить, к тому же 
там огромные очереди.

Министр обещал разобраться во 
всех бедах и проблемах ярославского 
здравоохранения.

Святослав Чернышев,
член Совета регионального отделения Партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»

У врача беда 
даже с кабинетом
Мнение губернатора: «наличие логопеда, 
медпсихолога не планируется»

Работая врачом-психиатром в ГУЗ ЯО «По-
шехонская ЦРБ», я столкнулся с нарушением 
своих трудовых прав. 1 июля 2023 г. вступил 
в силу Приказ Минздрава РФ №668н, который 
предусматривает создание кабинета детского 
врача-психиатра. Отдельно в приказе указано, 
что для кабинета психического здоровья детей 
штатная численность устанавливается с учетом 
рекомендуемых штатных нормативов кабине-
та, т.е. не менее 1,0 должности…

Однако до сих пор в ГУЗ ЯО «Пошехон-
ская ЦРБ» не организована работа кабинета 
детского психического здоровья. Не введена в 
штатное расписание ЦРБ ставка (часть ставки) 
детского психиатра. Отсутствует врач-психи-
атр детский как таковой. Отсутствуют логопед, 
медицинский психолог и дефектолог.

Фактически эти функции возложены на 
меня, по умолчанию, без заключения со мной 
какого-либо договора, в том числе и для опла-
ты.

Тамаров В. 
до ареста

Анатолий 
Каширин,

депутат муниципалитета 
Ярославля, Секретарь 

Бюро Совета региональ-
ного отделения Партии 

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ»



Что общего у врача 
и похоронной службы?!

Прокурору Ярославской области
 А.А. Лоренцу
Я, предприниматель Маракова Галина Михайловна, довожу до Ва-

шего сведения, что в пос. Борисоглебский в настоящее время сложилась 
ситуация, которая напрямую указывает на наличие, кажется, коррупци-
онных связей между главным врачом Борисоглебской ЦРБ, сотрудников 
«Скорой помощи» с владелицей ритуальной службы. Долгие годы в по-
селке существовала одна ритуальная служба, монополист, поэтому она 
могла диктовать свои завышенные цены при оказании услуг. Теперь есть 
альтернатива.

В Борисоглебском районе сотрудники «Скорой помощи», констати-
рующие смерть гражданина, самостоятельно либо по указанию главного 
врача больницы, звонят в ритуальное агентство и сообщают личные дан-
ные гражданина. В Приказе Минздрава РФ «Об утверждении Порядка 
оказания скорой медицинской помощи», регламентирующем деятель-
ность данной службы, ни слова не сказано о наличии у них таких обязан-
ностей и полномочий. Сотрудники уведомляют по факту смерти органы 
внутренних дел, которые, прибыв по факту смерти человека, должны ис-
ключить либо подтвердить наличие признаков насильственной смерти. 
Но в пос. Борисоглебский все не так! Врач вызывает ритуальную службу 
сам. А уж когда прибывает сотрудник полиции, то на месте находит ри-
туальный катафалк.

Все это позволяет сделать выводы о том, что нарушение требова-
ний ведомственного приказа, «слив» информации в ритуальную службу, 
кажется, хорошо оплачивается собственницей единственной ритуальной 
службы в районе либо главному врачу больницы, либо сотрудникам ско-
рой помощи.

Жалоб на некачественную ме-
дицинскую помощь, на очереди в 
больницах, на катастрофическую не-
хватку врачей все больше и больше 
поступает депутату Госдумы РФ А.Н. 
Грешневикову. Не успел от него из 
приемной уйти житель Рыбинска Ше-
леметьев А.А., пожаловавшийся на 
лечение за деньги, как пришла груп-
па избирателей с улиц Герцена и Го-
голя… Они забили тревогу по поводу 
ужасного ремонта их поликлиники.

Так как наш депутат-эколог 

Анатолий Грешневиков, руководя-
щий отделением известной партии 
«Справедливая Россия – за правду», 
всегда стоит на страже интересов 
простых людей и не боится больших, 
властных чиновников, то он напра-
вил предложения о расследовании 
фактов мошенничества в областную 
прокуратуру. 

Ответ не заставил себя ждать. 
Прокурор области А.А. Лоренц 
сообщил депутату:

«Прокуратурой области рас-
смотрено Ваше обращение о нару-
шении законодательства при про-
ведении ремонтных работ в ГУЗ 
ЯО «Городская поликлиника №3 им. 
Н.А. Семашко». Установлено, что 
работы по капитальному ремонту 
кровли здания указанного учрежде-
ния в г. Рыбинске, выполнялись ООО 
«Наставник» на основании заклю-
ченного 27.06.2022 контракта.

В результате некачественного 
проведения указанных работ прои-
зошло затопление помещений поли-
клиники. Кроме этого, подрядчиком 
допущено нарушение установлен-

ного срока исполнения контрак-
та. По данным фактам Рыбинской 
прокуратурой директору ООО «На-
ставник» внесено представление, 
а также возбуждено дело об адми-
нистративном правонарушении, 
предусмотренном частью 7 ст. 7.23 
Кодекса РФ об административных 
правонарушениях.

Кроме этого, по факту покуше-
ния на мошенничество при произ-
водстве ремонтных работ в отно-
шении директора ООО «Наставник» 
Перфильева А.М. Рыбинским СУ СК 
России по Ярославской области воз-
буждено уголовное дело по призна-
кам преступления, предусмотрен-
ного частью 3 ст. 30, частью 3 ст. 
159 Уголовного кодекса РФ».

Только благодаря независи-
мости депутата от партии власти, 
а также его честному и смелому 
исполнению своих обязанностей, 
защита интересов избирателей ста-
новится эффективной и полезной.

В БОЛЬНИЦЕ В БОЛЬНИЦЕ 
МАМУ ДОВЕЛИ МАМУ ДОВЕЛИ 

ДО СМЕРТИДО СМЕРТИ
Таких трагедий много. Таких трагедий много. 
Но главврача Насырова кто-то уводит от ответственности?!Но главврача Насырова кто-то уводит от ответственности?!

Печальная история 
произошла в моей 
семье. Из-за болей в 

животе у моей мамы я вызвала 
«скорую помощь». Врачи, про-
ведя осмотр, приняли решение 
ее госпитализировать, так как 
не могли установить причину 
боли и ее локализацию. После 
первичного осмотра сделано 
было УЗИ органов брюшной по-
лости и почек, сделан рентген и 
поставлен диагноз хронической 
холецистит (обострение).

На следующий день я хоте-
ла уточнить у хирурга-онколога, 
есть ли у мамы улучшение и, 
может, маму забрать домой? В 
ответ услышала от врача-ре-
аниматолога Мельникова В.В. 
язвительные выражения в адрес 
мамы. Он сказал, что если боль-
ная собралась умирать, зачем 
она тогда поехала в больницу. 
Дайте ей свечку и пусть лежит 
помирает. Затем врач посове-
товал уговорить маму пройти 
назначенное лечение. Что я и 
сделала по его совету.

От назначенного лечения, 
а именно капельниц и ночных 
уколов, маме стало плохо. 
Навещая ее, я стала замечать, 
что она изменилась, у нее поя-
вились галлюцинации, сухость 
во рту, слабость, агрессия. Со 
временем у мамы помутнело 

сознание.
Когда на пятый день я обра-

тилась к лечащему врачу с во-
просом, что происходит с мамой 
от назначенного ими лечения, то 
услышала его предположение, 
что такую реакцию мог дать ди-
медрол и пообещал через сутки 
исправить ситуацию. В этот же 
день маму осмотрел терапевт 
Насырова Д.Е., которая назначи-
ла дополнительное лечение. На 
мои слова о том, что маме про-
тивопоказаны препараты, раз-
жижающие кровь, и статины она 
никогда не принимала, Насыро-
ва Д.Е. никак не отреагировала. 
И вечером маме выдали горсть 
таблеток, среди которых были 
противопоказанные ей препара-
ты. Вечером у мамы открылась 
сильнейшая рвота, которая 
продолжалась и на следующий 
день. Дополнительное лечение 
не снизило боли в животе.

 Утром следующего дня я 
поняла, что ей стало еще хуже. 
Призвав лечащего врача к от-
ветственности, я попросила ос-
мотреть маму. Проведя осмотр, 
доктор сказал, что инсульта нет 
и посоветовал купить специаль-
ное питание, так как обычную 
пищу она есть уже не могла. 

На консилиуме мне сказали, 
что я привезла маму со старыми 
органами, намекнули забрать 

ее домой. Я согласилась. Но мне 
заявили, что мама должна на-
писать сама письменный отказ 
от лечения, но больная уже не в 
состоянии была это сделать.

Через день лечение было 
изменено. К маме стало воз-
вращаться сознание, она стала 
понемногу кушать. Другой врач 
установил вдруг новый сопут-
ствующий диагноз ДЭП. Сде-
лано это было самостоятельно, 
без консультаций и без ка-
ких-либо исследований голов-
ного мозга. У мамы усилились 
боли.

На следующий день 
маме провели два 
осмотра. Опять без 

исследований и консультаций 
поставили прогрессирующий 
ДЭП 3 степени.

Далее, не наблюдая улучше-
ний в состоянии мамы, и видя, 
что врачи не справляются, я 
обратилась к главному врачу 
больницы Насырову Р.У. с прось-
бой перевести маму в Ярослав-
ль. Прямого отказа он мне не 
дал, позволил себе язвительное 
обращение в мой адрес, что раз 
я не доверяю этим врачам, то, 
ладно, он попробует связать-
ся с Ярославской больницей, 
объяснит им, что есть бабушка 
с хроническими заболевани-
ями, в том числе с проблемой 

сознания (в чем виноваты сами 
врачи), и есть родственники, не 
доверяющие нам… Но там ее, 
скорее всего, не примут. Он обе-
щал позвонить в область и дать 
мне ответ. В течение четырех 
суток ответа мне не передали, 
так что я считаю, что главный 
врач Насыров Р.У.  обманул меня 
и ничего не сделал для помощи.

Наблюдать подобное состо-
яние мамы и понимать, что вра-
чи никак не хотят помогать ей, 
было очень тяжело. В выходные, 
навещая маму, я стала замечать, 
что за ней нет должного ухода, 
у нее появились пролежни.

После осмотра мамы не-
врологом дежурный терапевт 
пояснил, что невролог поставил 
диагноз – отек головного мозга, 
и назначил дополнительную 
капельницу.

К огромному горю 
12.06.2023 г. моя мама умерла.

По результатам вскры-
тия выяснилось, что у 
нее был рак попереч-

ной кишки, по словам патоло-
гоанатома, размером 10 см без 
метастаз, перфорация ободоч-
ной кишки и локализованный 
перитонит. Возникает несколь-
ко вопросов. Первый: как мог 
лечащий врач, хирург-онколог, 
не обнаружить при осмотре 
опухоль размером 10 см., а в 

дальнейшем не увидеть этого на 
УЗИ брюшной полости, которое 
делали дважды? Второй: как 
бригада врачей могла пропу-
стить начавшийся перитонит?

Во всей этой ситуации вижу, 
что неверной постановкой 
диагноза, неверным лечением, 
халатным отношением врачи 
усугубили болевые ощущения 
мамы, лишили ее сознания и 
возможности нормально про-
ститься с родственниками. На 
мой взгляд, врачи ускорили те-
чение болезни и кончину. Вижу, 
что некомпетентность врачей, 
халатное отношение части 
медицинского персонала, без-
различие к пожилым пациентам, 
хамство родственникам – это 
норма при работе в Борисоглеб-
ской ЦРБ. Это подтверждается 
словами жителей поселка и 
специалистами больницы.

За подобное отношение 
к больному человеку следует 
привлечь к ответственности 
главного врача Насырова Р.У. и 
других… Такие врачи должны 
быть лишены дипломов, иначе 
они доведут до смерти еще 
много пациентов.

Косолапова 
Любовь 

Николаевна,
пос. Борисоглебский.

Прокурор заметил брак в ремонте поликлиники 
и ее затопление, а где же «люди дела» – единороссы?!
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ОБЛАСТЬ
выходит выходит ВВ ЛИДЕРЫ ЛИДЕРЫ 
по количеству по количеству 
УГОЛОВНЫХ ДЕЛ…УГОЛОВНЫХ ДЕЛ…

Прокуратура уличила губернатора
в неэффективном расходовании 
бюджета и обиде сирот

Ушел сельский парень сирота Сетин С.А. в армию 
с надеждой, что решение Кировского районного суда 
г. Ярославля о предоставлении ему законного жилья 
будет выполнено. Но не тут-то было, не знал солдат, 
что высокие чиновники в области начихали на закон, 
что губернатор Евраев М.Я. любит выкидывать десят-
ки миллионов рублей на подсветку зданий и СМИ, 
которые его хвалят, но не дает деньги на жилье для 
сирот.

Прокурор области А.А. Лоренц признал, что 
решением суда департамент имущественных отно-
шений обязан был предоставить Сетину С.А. благо-
устроенное жилье площадью не менее 28 кв. м., рас-
положенное на территории Ростовского района, но 

не сделал этого. В связи с халатной работой чинов-
ников было внесено представление в правительство 
области и направлена информация губернатору Ев-
раеву М.Я. об устранении нарушений… Только когда 
власть боялась закона?!

Данное беззаконие возмутило, видимо, само-
го Бастрыкина, руководителя СК РФ. И вот в ответе 
прокурора в защиту сирот сказано: «Следственным 
управлением СК РФ по области возбуждено и рассле-
дуется уголовное дело № 012302780015000024 по 
признакам преступления, предусмотренного частью 
1 ст. 293 УК РФ, по факту неэффективного расходова-
ния средств бюджета, выделенных на приобретение 
жилья для граждан обозначенной категории». 

Сергей  Богачков, член Совета регионального отделения  
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»

Фёдор Петров, член Совета региональ-
ного отделения  Партии «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»

Анатолий Каширин, секретарь Бюро Совета регионального отделения 
Партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»

Владимир Ершов, член Совета регионального отделения 
Партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»

Галина Закиматова, член Совета регионального отделения 
Партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»

Строили-строили
в Рыбинске детский сад 
и заработали… 
уголовное дело
Только ленивый не говорил в 

Рыбинске о некачественном стро-
ительстве детского сада №20, и 
только трусливый не критиковал 
за это губернатора Евраева М.Я. 
с его губернаторским контролем. 
А строился детский сад в рамках 
национального проекта «Демо-
графия». 

По сообщению прокурора 
области А.А. Лоренца, винова-
ты администрация г. Рыбинска 
(заказчик) и ООО «Викстрой» 
(подрядчик), потому возбуждены 
уголовные дела по части 3 ст. 159, 

части 1.1 ст. 293 УК РФ, и пред-
принимаются меры по взысканию 
с подрядчика 28 102 086,22 руб. 
История грустная, ибо показыва-
ет, что у нас уже «зарабатывают» 
и на детских садах. Причем, про-
курор пишет депутату Госдумы 
А.Н. Грешневикову: «Провероч-
ными мероприятиями выявлено, 
что подрядчиком предъявлены к 
оплате, а заказчиком приняты и 
оплачены невыполненные, а так-
же выполненные с отклонением 
от проектной документации ра-
боты по строительству объекта».

Пенсионер Юрий Николаевич 
Иванов из г. Ярославля решил по-
менять в квартире старые окна. 
Позвал фирму ТМК «Конти-
ненталь». Заплатил пред-
принимателю Домашеву А.В. 
положенные деньги, но окна 
оказались бракованными. По-
сле угроз и вымогательства 
Иванов отдал еще 30 тыс. 
руб., понадеялся на исправ-
ление брака, однако предпринима-
тель скрылся.

Прокуратура области ра-
зобралась в конфликте, после 
вмешательства в него депутата 
Госдумы РФ Грешневикова А.Н., и сооб-
щила о «возбуждении уголовного дела 
№ 12001780037001059 по признакам 
преступления, предусмотренного ст. 159 
УК РФ, по факту хищения путем обмана 
денежных средств Иванова Ю.Н. на сум-
му 30 тыс. руб.». Далее в ответе гово-
рилось о том, что полиция не может установить 
виновное лицо.

Этот ответ вызвал возмущение у пенсионе-
ра, так как он в отличие от полиции видит в горо-
де преступника. Вину за бездействие Иванов не 
хочет перекладывать только на коррупцию, тут 
больше влияет сокращение кадров в полиции, 
произведенное по воле партии власти «Единая 
Россия».

Почему 
мошенников 
все больше 
и больше

Ох, как любят депу-
таты «Единой России» и 
их губернатор похвастать-
ся в подконтрольных им 

газетах и на телевидении 
успехами при благоустройстве обще-
ственных территорий! Молчат лишь о 
разворовывании денежных средств.

Вот прокурор области А.А. Лоренц 
после проверки выполнения работ по 
благоустройству территории г. Мыш-
кина, согласно контракту между ад-

министрацией района и ООО «Скиф», 
пришел к выводу: «Проверка показа-
ла, что при его исполнении представи-
телем заказчика приняты и оплачены 
работы по озеленению территории и 
установке малых архитектурных форм 
на общую сумму 4 533 013, 98 руб., 
которые фактически выполнены не 
были. В связи с наличием в действи-
ях руководителя учреждения призна-
ков преступления, предусмотренного 
частью 1 ст. 285 УК РФ, возбуждено 

и расследуется 
уголовное дело».

Есть в ответе прокурора и добав-
ление: «Кроме того, по материалам 
прокуратуры возбуждено уголовное 
дело по факту мошеннических дей-
ствий со стороны подрядной органи-
зации». Вывод: прокуратура работа-
ет, а где губернатор и его команда из 
«Единой России»?! Хотя понятно: рука 
руку моет… Или тут есть друга пого-
ворка: ворон ворону глаз не выклюнет.

И в Мышкине –  уголовное 
дело над мошенниками, 
разворовавшими 
национальный проект…

Попал под уголовное расследование 
и детский сад в Ярославле

В какие только инстан-
ции жители Дзержинского 
района г. Ярославля не за-
являли о нарушении зако-

нодательства при строительстве и 
эксплуатации здания детского сада 

в их районе! Всюду – молчание. И лишь когда АО 
«Горстройзаказчик» не выполнил работы по восста-
новлению лестничных ступеней на входах, жители 
обратились за помощью к депутату Госдумы А.Н. Греш-
невикову. Ранее они просили депутатов-единороссов 
остановить бракоделов, но те струсили, не стали ни 
жаловаться, ни просить мэра и губернатора привлечь 
к ответу мошенников. Забыли напрочь про свои пред-

выборные лозунги, что они – «люди дела».
Прокурор области А.А. Лоренц признал все на-

рушения, внес представления и, кроме того, сообщил 
депутату: «Проверкой выявлен факт установки в зда-
нии детского сада при его строительстве оборудова-
ния (источника бесперебойного питания), бывшего 
в употреблении и не соответствующего технической 
документации по времени беспрерывной работы, чем 
причинен ущерб бюджету в размере 1 585 494, 10 руб., 
что послужило основанием для направления проку-
ратурой Дзержинского района в следственный отдел 
ОМВД России по району материалов проверки… По 
результатам их рассмотрения возбуждено и расследу-
ется уголовное дело…».



– Отец Рафаил, 
меня, как и большинство 
жителей Углича потрясло 

решение местной власти снести 
часовню Александра Невско-
го, которая была сооружена на 
народные деньги и посвящена 
памяти тех, кто погиб в разных 
войнах и горячих точках. Не 
кажется ли Вам, что чиновники 
выбрали не самое лучшее вре-
мя, ведь сейчас русские солда-
ты, в том числе и парни из Уг-
лича, воюют на Украине против 
неофашистов? И кто конкретно 
из чиновников принял это без-
умное решение? 

– Вы правы, время объеди-
няться, время воспитывать в мо-
лодежи патриотизм, а на деле 
– вносится раскол в гражданское 
общество. Но когда «Пятая колон-
на» выбирала время для своих 
акций?! Никогда. Решение о сносе 
часовни принимал, по всей види-
мости, глава района Анатолий Ку-
рицын.

– За всеми такими 
коррупционными проек-
тами стоит какая-то идея, 

кому-то понадобилось, видимо, 
место, где стоит часовня? Но 
для ее сноса нужен был повод.

– В народе обсуждают раз-
ные проекты, по одной версии на 
этом месте хотят построить раз-
влекательный центр, по другой 
–  магазин. А повод придумали 
простой - будто часовня нахо-
дится в аварийном состоянии. В 
доказательство своих слов зака-
зали экспертизу. Но дело в том, 
что экспертиза была сделана не 
специалистами, то есть теми, кто 
не имеет права делать эксперти-
зу, им доверять нельзя. Она явно 
подтасована, просто неграмотная. 
Потому мы сейчас провели другую 
экспертизу – грамотными людьми 
и уполномоченными это делать. 
Так вот профессионалы-строи-
тели доказали, что чиновничья 
экспертиза несостоятельна, она 
липовая, и часовня в нормальном 
состоянии. Ей нужен небольшой 
ремонт.

– После Вашего пер-
вого обращения ко мне я 
направил протесты губер-
натору и главе, потом вы-

ступил перед депутатами Госду-
мы и настоял на проведении не 
спланированных жуликоватых 
публичных слушаний, а народ-
ных… Недавно такие слушания 
прошли. Что народ решил?

– Спасибо вам. На последних 
слушаниях нам всем пришлось со-
браться и высказать хотя бы свое 
мнение. Раньше нас игнорирова-
ли. Теперь зал был полный. Одна-
ко на слушаниях нам было сразу 
заявлено и.о. главы города Ольгой 
Александровной Родомакиной, 
что вопрос о сносе часовни Алек-
сандра Невского мы обсуждать не 
будем. Этот вопрос, якобы, решен-
ный. Народ возмутился. 

– Надо было поста-
вить на голосование свой 
вопрос.

– На голосование ставился 
один вопрос – ставить ли часовню 
в другом парке. И все. А вопрос о 
сносе как будто давно был решен. 
Чиновники хитро собрались пере-
носить нашу часовню в другое ме-
сто, но мы против, пусть она стоит 
на прежнем удобном месте. 

– Надо было насто-
ять. Ради вопроса о судь-
бе часовни и назначались 
публичные слушания.

– Так она, глава города, пред-
седательша, мне не дала сказать. 
Я хотел, пытался… Просил слова 
под конец этого базара, который 
там случился. Кстати, базар спро-
воцировали сами устроители. Я 
предложил поставить на голосо-
вание другой вопрос – о сохране-
нии часовни и ее ремонте. Адми-
нистрация законсервировала ее в 
2017 году, туда никого не пускали, 
устроили там склад метел и ведер. 
Дворницкая такая… А ведь там ме-
мориал был, стояли памятные до-
ски. Все в часовне было освящено. 
На праздники туда школьников 
приводили. Мы служили молебны. 
Школьники воспитывались на па-
мяти тех земляков, кто сражался и 
погиб за Родину, воспитывались, 
стоя под крестом. Собрались они 
здесь, вокруг святого памятника, а 
не у какого-нибудь пивного ларь-
ка или оздоровительного центра, 
или магазина.  После закрытия 
часовни, там украли памятные 
доски, разрушили то, что люди 
спроектировали, создали, собра-
ли деньги. Чиновники никому не 
сказали, стащили доски и пере-
тащили в другое место - в парк, 
который они называют парком 
Победы. А сейчас чиновники при-
езжают ко мне и уговаривают, что-
бы я дал разрешение эту часовню 
переносить и поставить другую 
фитюльку…

– Зачем же вы допу-
стили это?

– Тогда так реши-
ли. У нас церковное начальство 
боязливее всех. Мэр Элеонора 
Шереметьева не согласилась при-
нимать часовню, если она перей-
дет церкви. С ее разрешения нам 
давали только служителя с Ка-
занской церкви, который там мог 
свечки продавать, за порядком 
смотреть. И ключи всегда все рав-
но были в администрации. Однаж-
ды я туда привел замечательного 
реставратора Савву Ямщикова. 
Он аж ахнул. Я не понял, почему… 
Он сказал при виде внутреннего 
убранства: «Неужели у нас сейчас 
в стране такие мозаики делают?!».  
Они очень красивы… Мозаики де-
лали студенты под руководством 

известного мастера мозаячника 
Кузнецова. У него много работ в 
Москве на станциях метро. Куз-
нецов приезжал сюда ко мне, мы 
обсуждали все работы на часов-
не. Безусловно, изразцы красивы 
сами по себе. Они же как иконы 
выполнены. Когда я приезжал в 
Москву, то около года смотрел в 
храмах, на памятниках мозаич-
ные работы. Я снимал мозаики где 
только мог, где они встречались. 
Даже в Даниловском монастыре 
они хуже сделаны, это я точно 
знаю. Наши мозаики в часовне 
Александра Невского в настоящее 
время, наверное, немного под-
порчены. Я ведь давно не был 
внутри…

– Их можно отре-
ставрировать.

– Реставрация - это 
не страшно. Но они не 

дают нам ее реставрировать, ре-
монтировать.  Потому что это их 
объект. Он им принадлежит. С 
2017 года они часовню фактиче-
ски разрушают. Правда, она не 
очень рушится на самом деле. Там 
лишь плохо сделана облицовка 
плиткой. Ошибка главного архи-
тектора Углича Сычева. Если бы он 
не умер рано, то поправил бы все. 
Не зря же он в Угличе последние 
годы боролся за то, чтобы эту не-
чисть здесь одолеть. 

– Меня в этой некра-
сивой истории многое 
возмущает: чиновники не 

дают народу отреставрировать 
свою часовню, священников вво-
дят в заблуждение, так как речь 
идет о другой часовне с таким же 
названием и почему-то в другом 
месте. Более того, на обществен-
ных слушаниях должен стоять во-
прос – сносить или не сносить ча-
совню, а выносится зачем-то тема 
принятия проекта новой часовни.

– Именно так. При этом нам 
было сказано устно: вопрос со 
старой часовней решен, но, по-
стольку-поскольку в их проекте 
часовня с таким же названием, то 
вам и переживать не стоит. Я пы-
тался возразить. Они не дали мне 
слова… Тогда я крикнул, обратил-
ся к народу:  «Сейчас нас здесь 
так много, что следует поставить 
вопрос не о сносе часовни, как та-
ковой,  а о ее ремонте и передачи 
в церковь. Меня вновь заткнули и 
велели всем расходиться. 

– Получается, как 
всегда, нет пророка в сво-
ем Отечестве. Вы тут ав-
торитетный, заслуженный 

человек. Прежний мэр из-за 
уважения к вашей уникальной 
исторической и религиозной 
живописи открыла в городе две 
ваши картинные галереи. Народ 
со всей страны приезжает в го-
род и с восхищением смотрит на 
ваши картины. Дети здесь учат-
ся патриотизму. Горожане лю-
бят вас как мудрого и доброго 
священника. Ни в одном храме 
не бывает столь много народа 
на службе! И вдруг к вашему 
слову никто не прислушивается. 
Мнение какой-то никому неиз-
вестной Родомакиной важнее, 
чем Ваше?!

– А там деньги бешеные. 
Крупный бизнес-проект или два 
проекта… Это же миллиарды с 
чем-то…   

– В наше время, ког-
да патриотизм становится 
государственной идеоло-

гией, разве может такое быть: 
либо духовный храм, либо раз-
влекательный центр?

– Проект у них большой, но 
вредный. Они мне его показывали. 
По нему будет восстанавливаться 
Успенская церковь, но она в 50 ме-

трах от нашей часовни. Будут вос-
станавливаться двухэтажные торго-
вые ряды прежнего вида, они есть 
на фотографиях, на картинах. При-
чем напротив, через улицу, начнут 
восстанавливать другие торговые 
ряды. Кроме того, они собираются 
весь Кремль окружить деревянной 
стеной…

– Архитекторы и дру-
гие эксперты раскритико-
вали в газете «Аргументы  

и факты» строительство этой де-
ревянной крепости. Скандал под-
нялся нешуточный. 

– Никто не понимает, кому ну-
жен муляж стены 17 века?! Скажем, 
в Москве есть Коломенский дере-
вянный дворец царя Алексея Ми-
хайловича. Знаете, наверное? Когда 
его решили возвести, то не разре-
шили этот новодел ставить, сла-
ва Богу, на том же фундаменте, на 
котором он стоял. Его поставили в 
стороне. Получился замечательный 
развлекательный  центр, в нем кино 
снимают, другие культурные меро-
приятия проводят. И здесь сделай-
те, пожалуйста,  так же, отойдите от 
Углича на 5 километров, отойдите 
и постройте там прежний Углич, 
принимайте туристов, показывайте 
фотоснимки, рассказывайте детям 
о старине. Уверен, экскурсии будут 
замечательные. Но зачем уничто-
жать состоявшийся исторический 
ландшафт?! Здесь уникальный 
культурный слой и его начали раз-
рушать втихаря… Мне говорят, что 
культурный слой бульдозером сни-
мают. Там каждый год археологи из 
Эрмитажа работают с кисточками, с 
пинцетом… Ездят сюда 20 - 30 лет, 
и потихоньку ведут раскопки, сни-
мают культурный слой.    А тут буль-
дозером будут работать, ведь им 
придется двухметровую бетонную 
плиту устанавливать… Нужен будет 
котлован под фундамент. Что в этом 
месте может произойти? Я могу 
предположить такую вещь. Вот эта 
фирма, которая вырывает котлова-
ны под все фундаменты, вдруг бан-
кротится, и тогда весь центр Углича 
с Красной церковью, весь истори-
ческий центр в яму сползет. Как 
только дождь пойдет и все -  беда, 
Кремль весь уплывет в Волгу. Мне 
кажется, перед современными ан-
тихристами стоит задача по борьбе 
с Россией, с православием, и наш 
Углич тут на одном из первых мест 
стоит в их списке. Они никак не мо-
гут забыть пролитую кровь царе-
вича Дмитрия, которая на них, на 
сатанистах, висит. 

– Что стоит, по-Ваше-
му, за посягательством на 
русскую культуру, право-
славную веру – обычная 

серость, необразованность?! Или 
сознательное действие?

– Сознательную деятельность 
осуществляют те, про которых мы 
с вами никогда не узнаем. Дело 
не в них, а в исполнителях. Вот я 
гляжу на чиновников, решивших 
снести часовню, вроде взрослые 
люди, они что, больные?.. Если 
больные, то их надо лечить.  Если 
они сами не хотят лечиться, то это 
делать надо как-то насильно. На 
публичные слушания к нам при-
шел военный человек, ранее он в 
КГБ работал, сейчас на пенсии…  В 
конце скандального собрания он 
сказал женщине-чиновнице: «Вы 
подождите, сейчас ребята с фрон-
та вернутся и вас здесь не будет в 
первую очередь!». Я так обрадо-
вался, что попал в народную среду, 
где есть думающие, смелые и поря-
дочные люди.  Хотя я не в том со-
стоянии, чтобы активно бороться, 
но всячески поддерживаю наших 
активистов.

Беседу вёл Анатолий 
Грешневиков.

Самоубийство Самоубийство 
УГЛИЧАУГЛИЧА

Битва за часовню Александра Невского, которую решил снести 
глава-единоросс, при молчаливом согласии губернатора

о. Рафаил (Симаков)
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«Ять» – это не просто новый Интернет-новостной 
канал, а единственное информ-издание, не подотчет-
ное партии власти, неподвластное губернатору. Только 
тут публикуются смелые, честные и острые материалы 
как о жизни и проблемах области, так и критические 
статьи о коррупции высокопоставленных чиновников и 
уголовных делах депутатов-единороссов.

«Ять» – это не только рупор самых отважных и 
деятельных политиков партии «Справедливая Россия – 

За правду», но и голос ваших избранников – депутатов 
Государственной Думы России А.Н. Грешневикова 
и А.И. Лисицына, региональных депутатов 
С.Р. Хабибуллина  и А.А. Каширина. 

«Ять» – это площадка для всех жителей области, 
желающих открыто и честно заявить о своей позиции, 
высказать свои замечания и пожелания власти.

Ждем вас на нашем сайте 
«Ять – Ярославский телеграф».

  Если ГУБЕРНАТОР
 не может нам ПОМОЧЬ 
  – ПУСТЬ УХОДИТ 
    В ОТСТАВКУ!Юрий Фомин,

г. Ростов Великий
Часто слышу, что наш губер-

натор Евраев отказывает многим 
ярославцам в личном приеме. 
Не понимаю, почему он не идет 
навстречу людям, не желает вы-
слушать их беды, не стремится 
помочь нуждающимся?! Подумал: 
может, зря люди ругают Еврае-
ва? Почитаешь газеты (хотя они 
подконтрольны и оплачиваются 
властью) – он вроде старается. 
Но тут встретил Кострову Нину 
Павловну, и она призналась, что 
не раз пыталась попасть на при-
ем к губернатору, но все время 
получала отказ. А у нее ведь дав-
няя тяжба за землю… Значит, на 
газетных словах – губернатор 
один, а на деле – совершенно 
другой. Не помогает людям.

Стародубцева 
Валентина 
Викторовна,
Переславский р-он.
На 2-м этаже нашего дома в 

пос. Купанское живут два вете-
рана. Подъезды у нас ужасные. 
Мы, жители 1 этажа (квартиры 
№15 и №18), красим самосто-
ятельно входные двери, лата-
ем козырек самого подъезда. 
Штукатурка стен обвалилась, 
ступеньки, ведущие на первый 
этаж, раскрошились. Неужели 
чиновники не понимают, что 
нам опасно ходить?!

На втором этаже у кв.13 
было возгорание электропро-
водки, никто не обеспокоил-
ся. Следы горения остались 
на стенах. «Жилсервис» отде-
лывается отписками. То, что 
в подъезде более 25 лет (!) не 
было косметического ремон-
та, а взносы «Жилсервису» мы 
платим ежемесячно (я лично 
700 рублей), никого не волнует.

А. Григорьев,
г. Ярославль.
Куда только мы не обра-

щались по поводу развали-
вающихся трамвайных путей 
в нашем Ленинском районе, 
а толку никакого. От мэров и 
губернаторов как об стенку 
горох. Жить на улице Чкало-
ва невозможно – постоянный 
грохот от транспорта, невы-
носимый шум, а вибрация от 
проезжающих трамваев та-
кая, что стекла в квартирах 
дрожат. Напрасно надеялись 
на депутатов-единороссов, 
только пиарятся, что они 
люди дела, а на деле болтуны. 
Пришлось нам собирать тыся-
чу подписей в адрес власти и 
кричать «караул!». Не помо-
жет губернатор – будем пи-
сать Президенту!

Бочарниковы,
Рыбинский р-он.
С губернатором нашей 

области опять не повезло. 
Не слышит он народ, не по-
могает. Вот обратились жи-
тели пос. Тихменево с пред-
ложением отремонтировать 
и открыть у них баню, а он 
отказал, послал их ездить 
мыться к соседям за 18 км. 
Попробовал бы сам поез-
дить. Жители не согласились 
с Евраевым и его замести-
телем Калядиным и вновь 
написали жалобу. Старикам 
трястись в автобусах не по-
зволяет здоровье. Добивать-
ся ремонта бани жители по-
ручили сельчанке Рубцовой 
Ольге Николаевне. Но вряд 
ли она дождется помощи от 
такого губернатора-варяга.

Коткова 
Нина 
Ильинична,
пос. Ивановское, 
Переславского
р-на. 
Раньше я никогда не обра-

щалась за помощью… Но слу-
чился пожар. Потом умер мой 
муж…

Так как старый котел сго-
рел, то я обратилась в соц. 
службу за помощью, но мне 
отказали, пришлось покупать 
котел и устанавливать его за 
40 тыс. руб. Зачем же чиновни-
ки заставляли меня собирать 
справки? Я, больная, ездила из 
села в конец города и все на-
прасно.

Власов, 
Смоленцева 
и др.,
Ростовский р-он.
421 человек умоляли гу-

бернатора Евраева не отда-
вать ООО «Лекро» наши лю-
бимые заповедные леса под 
вырубку ради карьера. И что 
он ответил?.. Ужас. Предо-
ставление лесных участков 
в аренду, а, значит, под вы-
рубку старинный сосновый 
бор, осуществляет в соответ-
ствии с законом. А то, что там 
святые объекты культурного 
наследия ему ни к чему, он 
пишет, что они не включены 
в реестр. Так включите, вы же 
начальники… Или вам напле-
вать на людей, на их привя-
занность к родным лесам?! 
Нет, нам такой губернатор не 
нужен, мы –   за его отставку!

Никифоров 
Юрий.
Скажи мне, кто твой друг, и 

я скажу, кто ты… Так как губер-
натор поддерживал на выборах 
Юдаева А., то нет ему никакого 
доверия. Дело не столько в том, 
что у Юдаева жилье на Кипре, 
и ему начихать на Борисоглеб, 
а в том, что он злостный нару-
шитель – захламил листовка-
ми весь район и не убирает их. 
Начальник полиции Кувшинов 
Д. признал нарушением неза-
конную расклейку, но, видимо, 
боится привлекать Юдаева к 
ответу. Ему якобы неизвестно, 
кто расклеивал листовки Юда-
ева. Это расписка в непрофес-
сионализме. Никто, кроме Юда-
ева, его листовки не издавал, 
подтверждением тому служит 
запись на листовке, что она 
издана Юдаевым. И бесплат-
но никто день и ночь не будет 
расклеивать чужие листовки. 
Юдаев платил за расклейку, вот 
пусть и снимает их.

В.И. Борисенко,
Рыбинский р-он.
Такого воровства и бар-

дака, наверное, ни в одной 
области нет. Никто, кроме 
депутата Грешневикова А., не 
встал на защиту прав жиль-
цов многоквартирного жилого 
дома № 10 в пос. Юбилейный. 
Благодаря ему нам прокура-
тура сообщила, что Фондом 
содействия реформированию 
ЖКХ на проведение ремонта у 
нас и установку приборов уче-
та теплоснабжения выделено 
1544330 руб. Но наших денег 
никто не может найти. 

Наш житель Воронцов Н.В. 
справедливо пишет: «До сих 
пор проверку по многомил-
лионным хищениям управ-
ляющей компании ООО «УК 
«Судоферфь»-банкрота ведут 
не сотрудники – спецы по эко-
номическим преступлениям, а 
участковый Макалюкин Д.Е.».  
Почему губернатор терпит та-
кое воровство?.. Непонятно.

А. Андреев,
Борисоглебский
р-он.
Жители села Андреев-

ское-на-Лиге ахнули, когда 
прочитали ответ прокуро-
ра области Лоренца, что их 
прекрасный лес вырубает в 
районе деревень Ильково и 
Гавино никто иной, как сам 
Шолин А.В. Это он является 
председателем Собрания 
депутатов Борисоглебско-
го района, и когда красиво 
говорит о сбережении леса, 
то лжет – рубит его нале-
во и направо, не считаясь с 
мнением людей. А прокурор 
еще пишет, что этот Шо-
лин после рубок умудрился 
захламить лес. Скоро в на-
шем районе леса не будет, 
раз такая власть.

ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЁМНЫЕ 
ДЕПУТАТА ГД РФ

Анатолия Николаевича ГРЕШНЕВИКОВА
г. Ярославль, ул. Угличская, 10, комн. 15. Тел. 26-01-16

г. Рыбинск, тел. 8 (4855) 22-26-52
пос. Борисоглебский, тел. 8 (48539) 2-14-09

ПРИЁМНАЯ
Анатолия Ивановича ЛИСИЦЫНА

г. Ярославль, тел. 73-26-35, 8-901-278-85-88
Приёмные дни: понедельник – четверг, с 11 до 14 час.

ПРИЁМНАЯ
Анатолия Анатольевича КАШИРИНА

г. Ярославль, ул. Угличская, 10, комн. 15. Тел. 26-01-16

Мартюковская Э.
Жалоба на губернато-

ра Евраева М.Я. отправлена 
Президенту страны Путину 
В.В. от жительницы ул. Жу-
кова г. Ярославля Шульков-
ской Станиславы Роховны. 
Она просила помочь губер-
натора улучшить ей жилищ-
ные условия, но он отказал. 
Тогда пожилая женщина ре-
шила записаться на прием 
к Евраеву М.Я., но и тут ей 
отказали. Теперь она наде-
ется, что через помощь Пре-
зидента ей удастся попасть 
на прием к губернатору.


